

La musique seynoise endeuillée



En peu de temps, le monde musical seynois a perdu deux de ses plus brillants et talentueux serveurs. Après Philippe Léon, la brutale disparition de Guy David, saxophoniste, clarinettiste, laissera un vide dans les différentes formations où il se produisait.

Particulièrement à la Seynoise, où il fit ses premiers concerts avec Jean Arese, mais aussi à l'école municipale de musique où depuis 29 ans, aucun examen de fin d'année ne se faisait sans lui.

Cet homme aux cheveux grisonnants, très discret ne

passait pas inaperçu ; cheville ouvrière du Junior Jazz Big Band Seynois, il ne manquait de produire cette formation dans différents lieux du département, où le succès était presque acquis d'avance. Saluant l'honorable parcours musical de Guy David, le président de la Philharmonique "La Seynoise" Jean Arese dans l'hommage qu'il lui a rendu, mis en avant le message musical qu'il a su faire passer tant auprès de nombreux élèves, que dans sa propre famille.

G.M.

La Marseillaise 15.02.95